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第 95回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成 30年 11月 29日 

 

（通 告 順） 

〈12月６日 １日目〉 

 

１ 吉田 太一 議員 
 
① 防災対策について                （答弁を求める者 市長） 
 
・防災計画について 

・備蓄計画について 

・防災マップについて 

・自主防災組織について 

・災害情報テレフォンサービスのPRについて 

 
 

２ 室谷 陽一郎 議員 
 
① ＪＲ芦原温泉駅周辺整備の進捗状況と今後どのように進めていくか 

（答弁を求める者 市長） 
 
・駅西口の立体駐車場設置の必要性と、その活用について 

・駅西口立体駐車場建設の財源について 

・駅西口エリア（土地活用検討街区）活用促進協議会の進展状況と今後の見通しに

ついて 

・金津本陣にぎわい広場（aキューブ）スペースを今後どのように活用するか 

 

② 友好都市紹興市との今後の交流の方向と行政としての働きかけについて 

                 （答弁を求める者 市長） 
 
・紹興市との友好都市締結 35周年記念式典において、市長は両市の更なる活発な

交流を表明されたが、交流におけるあわら市の方向と行政としての働きかけにつ

いて 
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３ 仁佐 一三 議員 
 

① 北潟湖自然再生の取り組みについて        （答弁を求める者 市長） 
  
・法定協議会に対して、市はどのような取り組みを期待しているのか。 

・取り組み推進にあたって課題はあるか。 

・法定協議会に対して、どのような支援を行うのか。 

 

② 北潟湖畔公園について              （答弁を求める者 市長） 
  
・公園管理作業について 

・観光につながる公園を 

・公園の将来像について 

 

 

４ 山口 志代治 議員 
 
① 今年度の除雪対策について            （答弁を求める者 市長） 

 
・市民への協力依頼はどのように考えているか。 

・今回は放置自動車により除雪作業が困難を極めたが、これらに対する手立ては考

えているか。 

・高齢者や一人暮らしの方々への協力体制はどのように行うのか。 

・苦情処理に苦慮していると思うが、いままでにどのようにまとめられているか。 

・自主防災組織での取り組みを物心両面で指導できないか。 

・中長期的に考えて除雪困難道路について、拡幅等の計画を地域に提案できないか。 

・今回の豪雪で地域によって除雪対応の良し悪しがあったと思うが、それらをまと

め今後にいかしていけないか。 

 

 

５ 八木 秀雄 議員 
 

① 市職員の人材育成の取り組みはどのように行われているのか  

（答弁を求める者 市長） 

・地域と関わりを持ち取り組む職員の育成 

・経営感覚、先見性のある職員の育成 

・政策形成能力と専門的知識を持つ職員の育成 

・チャレンジ精神に満ちた職員の育成 

 
 

６ 堀田 あけみ 議員 
 
① 若者の孤立・ひきこもりについて         （答弁を求める者 市長） 

 
・若者の孤立について把握しているか。 

・中学校卒業後の相談員、ソーシャルワーカーの現状はどうなっているか。 

・若者の孤立に対し対策は考えているか。 

 

② 不妊治療に対する支援について          （答弁を求める者 市長） 
 
・不妊治療について、あわら市はどのような施策を行っているか。 

・心のケアなど、不妊に関する相談体制は充実しているか。 
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〈12月７日 ２日目〉 

 

７ 山川 知一郎 議員 
 
① 鳥獣害対策について               （答弁を求める者 市長） 

 
・猪対策について、猟友会との合意ができず、今期の有害獣捕獲がストップしてい

る。市民から厳しい批判の声があがっているが、問題点と今後の対策についてど

う考えているか。 

・鳥獣害対策協議会についてどう考えているか。 

・来年度から、鳥獣害対策室を設置するとのことだが、規模と権限はどのようなも

のか。 

・捕獲した猪を解体し、食肉として流通させることについてどう考えているか。 

 

② 職員の残業について               （答弁を求める者 市長） 
 

  ・職員の残業が増えていると聞いているが、現状はどうなっているか。 
  ・正職員を増員すべきではないか。 

 

 

８ 平野 時夫 議員  
 
① 小中学校のエアコン設置について          （答弁を求める者 市長） 

 
・特別教室のエアコン設置状況及び、今後、整備する考えはあるのか。 

・体育館にエアコンを整備する考えはないか。その際、体育館向け大型移動式エア

コンを導入する考えはないか。 

・大型移動式エアコン導入提案の調査研究を要請する。 

 

② ヘルプマーク・ヘルプカードの導入について         （答弁を求める者 市長） 
 
・心のバリアフリー推進のために、一日も早くヘルプマーク・ヘルプカードを導入

すべきと考えるが、いかがお考えか、また、現在の進展状況はどうなっているの

か。 
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９ 卯目 ひろみ 議員 
 
① 国際交流事業から学ぶものとは         （答弁を求める者 教育長） 

 
・日中友好３５周年を迎えるにあたり、１１月にポプラ社より「藤野先生と魯迅」

というコミック誌が発刊された。魯迅が藤野先生から受けた「わけへだてのない

親切心」ということを子どもから大人までが再認識し、学ぶべきだと改めて思う

が、地域教育として取り入れることはできないか。 

 

② デマンドタクシーの普及と更に使いやすくするための改善点について 

（答弁を求める者 市長） 
 
・デマンドタクシーの制度を取り入れてからの利用者数、予算の増減はどうか。 

・現在のバス停の数、場所は適当か。 

・利用者への更なる普及方法を考えているか。 

・改善点の提案として、日曜日の運行、夕方５時以降の運行、１時間前の予約。 

・利用する人の声、ドライバーの声をどう集めているか。 

 


